
2023 年度修了生アンケート報告書 

 

教務委員長 織田 涼 

 

2023 年度修了生アンケートを 2024 年 3 月 17 日（日）に行った。 

 

回答率 

専攻 対象者（人） 回答数（人） 回答率（%） 

医療科学（通学） 1 0 0 

法学（通信） 35 3 8.6 

人間科学（通学・通信） 7 2 28.6 

デザイン（通学・通信） 3 1 33.3 

臨床心理学（通学） 8 1 12.5 

計 54 7 13.0 

 

回答者が少数のため，回答の集計は全専攻をまとめて行った。 

 

問1 本学大学院での教育を通じて、高度な専門的知識・技能、研究能力が身についたと思

いますか？ 

かなりそう思う ややそう思う どちらとも言え

ない 

あまりそう思わ

ない 

ほとんどそう思

わない 

3 3 1   

 

問2 大学院で修得した知識・技能は、修了後の進路で役立つと思いますか？ 

かなりそう思う ややそう思う どちらとも言え

ない 

あまりそう思わ

ない 

ほとんどそう思

わない 

4 2 1   

 

問3 授業内容やカリキュラムに満足していますか？ 

非常に満足して

いる 

まあまあ満足し

ている 

どちらとも言え

ない 

あまり満足して

いない 

まったく満足し

ていない 

3 3 1   

 

問4 研究指導に満足していますか？ 

非常に満足して

いる 

まあまあ満足し

ている 

どちらとも言え

ない 

あまり満足して

いない 

まったく満足し

ていない 

4 2 1   

 



問5 スクーリングでの指導に満足していますか？（通信制のみ） 

非常に満足して

いる 

まあまあ満足し

ている 

どちらとも言え

ない 

あまり満足して

いない 

まったく満足し

ていない 

3 1 1   

 

問6 在学中に行ったご自分の研究に満足していますか？ 

非常に満足して

いる 

まあまあ満足し

ている 

どちらとも言え

ない 

あまり満足して

いない 

まったく満足し

ていない 

2 4 1   

 

問7 特に有意義だったと思う授業 

看護マネジメント   

民法 租税法 税法 

行政法   

デザイン特別研究   

ヒューマンファクター スポーツ心理学  

心理実践実習 医療心理学 認知行動療法特論 

 

問8 有意義だった理由 

 専門的だったから 

 学術研究について詳しく勉強しました。未来の研究に有益です 

 面白かった 

 研究成果のまとめが重要です 

 

問9 良かった点や改善した方がいいと思う点 

 授業で提出したレポートについて、フィードバックを行っていただいた科目がありが

たかったです。 

 主査と副主査の仲が悪く、言っている内容がお互い違う。指導担当の先生は連絡しても

返事がなく、何の指導も受けていない。 

 スクーリングは zoom で良いと思う 

 

以上 


